

## のぼり旗をリレーでつなぐ

### 自転車の安全利用啓発活動

4/13  
本市と東近江警察署は、市内全ての中学校と高校で生徒会の協力を得て、リレー方式で自転車の安全利用啓発活動を昨年から実施しています。

5校目となる今回は、春の全国交通安全運動に合わせて、滋賀学園中学校で実施しました。



この日は、東近江警察署から前の湖東中学校から引き継いだのぼり旗を滋賀学園中学校生に託しました。

その後、生徒会役員の方々が、東近江警察署および職員で、登校する生徒たちに自転車の安全な利用を呼びかけました。



のぼり旗を受け取る生徒会長の大西さん



今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、講習会の動画配信や配布場所を増やすなどの対応を行いました。

26日に市役所東庁舎へゴーヤ苗を受け取りに来た西村和子さん（八日市東浜町）は、「昨年に続き、今年も参加します。ゴーヤカーテンは、夏の暑い日差しを遮り、涼が取れるのが魅力。立派な

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、講習会の動画配信や配布場所を増やすなどの対応を行いました。

26日に市役所東庁舎へゴーヤ苗を受け取りに来た西村和子さん（八日市東浜町）は、「昨年に続き、今年も参加します。ゴーヤカーテンは、夏の暑い日差しを遮り、涼が取れるのが魅力。立派な



市職員と東近江市さわやか環境づくり協議会のメンバー

## 家庭でできる温暖化対策

### ゴーヤカーテン用の苗を配布

4月26日から28日までの3日間、ゴーヤカーテン用のゴーヤ苗などの配布が市内各会場でありました。

これは、東近江市さわやか環境づくり協議会が推進する「緑のカーテンプロジェクト」の一環で、今年で10回目を迎えます。

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、講習会の動画配信や配布場所を増やすなどの対応を行いました。

26日に市役所東庁舎へゴーヤ苗を受け取りに来た西村和子さん（八日市東浜町）は、「昨年に続き、今年も参加します。ゴーヤカーテンは、夏の暑い日差しを遮り、涼が取れるのが魅力。立派な

ゴーヤが収穫できるよう頑張つて育てます」と楽しそうに話されました。

同協議会会長の小森幸三さんは、「新型コロナウイルスの影響はありますが、これからの活動を継続していきたい。そして、市民の皆さんと一緒に住み良い環境のまちをつくらしていきたい」と笑顔で話されました。



Catalog Pocket  
広報ひがしおうみを10言語で配信中



友だち登録  
募集中!

LINE公式アカウント  
アカウント名:東近江市  
ID:@higashiom-city



マチイロ

市の発信するニュースをまとめて読める



ぶらっと出かけたくなるようなイベント情報や市の魅力を発信  
市公式 facebook「東近江ジャーニー」  
<https://www.facebook.com/higashiomcity>

